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宜 議 第 3 0 9 号 

平成 29 年９月 28 日 

 

宜野湾市長  佐喜眞 淳  殿 

 

宜野湾市議会 

議長 大 城  政 利 

 

 

宜野湾市議会宜野湾市議会宜野湾市議会宜野湾市議会からのからのからのからの政策等政策等政策等政策等のののの提言提言提言提言についてについてについてについて    

 

本市議会においては、議会基本条例第９条に基づき、平成 29 年５月 16 日から 19

日の４日間に渡り、市内４会場において「第２回議会報告及び市民との意見交換会」

を開催いたしました。４日間で 102 名の参加者から市政等に関する様々な御意見、

御要望をいただき、本市議会の政策討論会における協議を踏まえ、下記のとおり政

策等として提言することといたしましたので報告いたします。 

つきましては、当該提言の趣旨、内容等に御理解をいただき、その速やかな実施

に向けて格別なる御配慮を賜りますようお願い申し上げます。 

また、そのほかの意見等についても、今後の市政運営の参考としていただきたく、

議会の回答を付して申し送りすることといたしましたので、御参照いただきますよ

う併せてお願い申し上げます。（別紙参照） 

 

 

記 

 

１１１１．．．．地地地地デジデジデジデジ受信障害受信障害受信障害受信障害のののの実態調査及実態調査及実態調査及実態調査及びびびび事業再開事業再開事業再開事業再開についてについてについてについて    

 地デジ受信障害対策事業は平成 23 年度で終了しているが、いまだ米軍ヘリ等に

よる受信障害により市民から苦情が寄せられる現状を踏まえ、国に対し実態調査の

実施や同事業を再開するよう要請していただきたい。 

    

２２２２．．．．普天間基地普天間基地普天間基地普天間基地からからからから派生派生派生派生するするするする騒音被害騒音被害騒音被害騒音被害のののの実態調査実態調査実態調査実態調査とととと住宅防音工事住宅防音工事住宅防音工事住宅防音工事エリアエリアエリアエリアのののの見直見直見直見直しししし    

についてについてについてについて    

 市街地のど真ん中に普天間基地を抱え、昼夜を問わず行われる住宅地上空での飛

行訓練により日常的に騒音被害に苦しめられている市民の実状を踏まえ、国に対

し、騒音被害の実態調査の実施や住宅防音工事エリアの見直しについて要請してい

ただきたい。 
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３３３３．．．．本市西海岸本市西海岸本市西海岸本市西海岸のののの開発開発開発開発についてについてについてについて    

当該地域は隣接する北谷町と比べても開発がおくれている現状がある。市都市計

画マスタープランに基づき、本市西海岸から北谷町美浜を連絡する海岸沿いへの自

転車専用道路及び歩行者専用道路の早期実現に向け取り組んでいただきたい。 

 

４４４４．．．．自治会加入促進自治会加入促進自治会加入促進自治会加入促進にににに向向向向けたけたけたけた取取取取りりりり組組組組みみみみについてについてについてについて    

 自治会加入促進については、市、議会、市民、事業者等の役割を明確にし、市全

体で取り組んでいく必要があると考えており、さらなる自治会加入促進に取り組ん

でいただきたい。 

    

５５５５．．．．排水施設上部排水施設上部排水施設上部排水施設上部へのへのへのへの街灯設置街灯設置街灯設置街灯設置についてについてについてについて    

 長田区内（長田一丁目３番付近）にあるボックスカルバートは、生活道路として

周辺住民に利用されているが側溝に蓋がなく、街灯もないため夜間は危険であるこ

とから、街灯を設置していただきたい。 

 

６６６６．．．．公民館利用方法公民館利用方法公民館利用方法公民館利用方法のののの市民市民市民市民へのへのへのへの周知周知周知周知についてについてについてについて    

 公民館の利用方法について、さらなる利用促進の観点から、市ホームページ等で

も広報していただきたい。 

    

７７７７．．．．文化財文化財文化財文化財のののの学習学習学習学習にににに関関関関するするするする事業事業事業事業のののの市民市民市民市民へのへのへのへの周知周知周知周知についてについてについてについて    

 文化財の学習に関する事業は多数実施されているが、いまだ市民の認知度は低い

状況と考える。文化財は地域の歴史と文化を知る大切な市民共有の財産でもあるこ

とから周知に係る取り組みを強化していただきたい。 

    

８８８８．．．．ひとりひとりひとりひとり暮暮暮暮らしらしらしらし高齢者高齢者高齢者高齢者のののの安否確認等安否確認等安否確認等安否確認等についてについてについてについて    

 年々ふえ続けるひとり暮らし高齢者の問題点等を踏まえ、市内のひとり暮らし高

齢者の実態調査を行い、見守りが必要となる世帯の把握に努めていただくととも

に、現在策定中の市高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画へ今後の取り組み方針

を明記していただきたい。 

    

９９９９．．．．学童学童学童学童クラブのクラブのクラブのクラブの待機児童解消待機児童解消待機児童解消待機児童解消についてについてについてについて    

 今後、共働き世帯の増加により、保育所と同様に学童クラブの待機児童問題も深

刻化してくることが予想されることから、学童クラブを増設するなど、待機児童解

消に向けた取り組みを強化していただきたい。 

 


